

El Director General del CIE pone al día al Director General de la OMS sobre la labor del CIE en relación con el brote de coronavirus

Ginebra, Suiza, 7 de febrero de 2020 – En los márgenes de la reunión del Consejo Ejecutivo de la Organización Mundial de la Salud, el Director General del CIE Howard Catton ha puesto al corriente al Director General de la OMS, Dr. Tedros Adhanom Ghebreyesus, sobre el trabajo del CIE en relación con el brote de coronavirus.



El Sr. Catton ha debatido con el Dr. Tedros la urgente necesidad de disponer de más equipos de protección individual para prevenir una mayor difusión del virus y sostener a las enfermeras que están realizando una increíble labor para gestionar la situación.

El Sr. Catton ha declarado: “El CIE apoya firmemente los esfuerzos coordinados de la OMS en todo el mundo para combatir el virus y su petición de solidaridad y recursos a nivel global. El brote de coronavirus pone de relieve la necesidad de contar con un planteamiento coordinado y tenemos la suerte de que la OMS asuma el liderazgo de una amenaza que cruza fronteras nacionales. Por su lado, el CIE está orgulloso de proporcionar apoyo a través de su red mundial de asociaciones de enfermería. El Dr. Tedros y el CIE están completamente de acuerdo en que las enfermeras desempeñan un papel central en la lucha contra el virus y todos hemos de hacer todo lo posible para brindarles apoyo.”

El CIE ha respondido al llamamiento de la OMS pidiendo a su red de asociaciones que muestre su solidaridad y realizando una donación a la Asociación de Enfermería de China para suministros esenciales de equipos de protección individual.

El Sr. Catton ha proseguido: “El CIE está en contacto permanente con sus asociaciones miembro en relación con el coronavirus y nuestra Presidenta, Annette Kennedy, ha enviado mensajes de solidaridad y apoyo a la Asociación de Enfermería de China (CNA) y al Colegio de Enfermería de Hong Kong (CNHK). En nuestras conversaciones ha quedado clara la importancia vital de proporcionar más equipos de protección individual y ropa.”



En una reunión aparte, el Sr. Catton y la Enfermera Jefe de la OMS, Elizabeth Iro, también han tratado el brote de coronavirus y han comentado qué otras acciones podría llevar a cabo el CIE en coordinación con la OMS.

Sus conversaciones han desembocado en los últimos planes para el Año de la Enfermera y la Partera, en particular el informe sobre el Estado de la Enfermería en el Mundo, cuyo lanzamiento está previsto para el Día Mundial de la Salud el 7 de abril, y una serie de eventos de Nursing Now en todo el mundo con el fin de promover la enfermería en este año especial, sobre todo esta semana en Uganda con la Presidenta del CIE y la semana que viene en Fiyi con el Sr. Catton.

Durante la jornada, antes de estos encuentros, la OMS había celebrado en Ginebra el evento de lanzamiento del informe definitivo de la Comisión de Alto Nivel Independiente sobre Enfermedades no Transmisibles.

La Presidenta de CIE, Annette Kennedy, en calidad de único miembro de la comunidad de enfermería en la Comisión que ha preparado el informe, ha asegurado que la voz de la enfermería se ha escuchado alto y claro.



El informe pone de manifiesto el papel vital de las enfermeras en la prestación de servicios dirigidos a las ENT y a la salud mental señalando la necesidad de incrementar el acceso a formación por parte de las enfermeras con el fin de empoderarlas para prestar el nivel de atención necesario, subrayando asimismo que si no se les permite alcanzar todo su potencial no se cumplirán los objetivos de cobertura sanitaria universal.



Por último, la representante de Tonga ante el Consejo Ejecutivo de la OMS, la Ministra de Salud de Tonga Amelia Afuhaamango Tuipulotu, que es enfermera, le ha comentado al Sr. Catton que se sentía orgullosa de llevar el broche del CIE expresándole asimismo su entusiasmo por el proyecto Nursing Now en su región y el evento en Fiyi al que espera asistir.

El Sr. Catton ha declarado: “El hecho de que una enfermera asuma un papel de liderazgo en una delegación nacional ante el Consejo Ejecutivo de la OMS es una señal positiva de la creciente importancia de la enfermería. Deseamos felicitar a la Sra. Tuipulotu y agradecerle su labor.”

El CIE ha realizado una serie de intervenciones en el Consejo Ejecutivo de la OMS celebrado esta semana sobre toda una serie de asuntos, en particular la atención primaria y las ENT.

Nota para los editores

El **Consejo Internacional de Enfermeras** (CIE) es una federación de más de 130 asociaciones nacionales de enfermeras en representación de los millones de enfermeras en todo el mundo. Dirigido por enfermeras y liderando la enfermería en el ámbito internacional, el CIE trabaja para garantizar cuidados de calidad para todos y políticas de salud sólidas a nivel global.

Para más información, le rogamos se ponga en contacto con Gyorgy Madarasz, Responsable de Prensa, escribiendo a madarasz@icn.ch
Tel.: +41 22 908 01 16

www.icn.ch